
組織改革プロジェクト会議の開催について 

 

過日 10 月 23 日（土）午後から本協会の馴染みのホテルにおいて、三浦理事長をは

じめ、副理事長、各部長総勢７名が本協会の近々の課題解決のため、プロジェクト会場

を開催した。 

 特に、本協会運営に伴う財政健全化にむけて、ブロック枠に伴う理事数の見直し、集

いの在り方、シュプールの見直しなど多岐にわたり、内容の濃い話し合いがなされた。 

 本日の会議を踏まえ、来月の11 月11日（土）の定例理事会で、さらに検討協議を行

い、次期の代議員会に提案する予定である。 


